



Destrucción

¿EL FINAL DE LOS TIEMPOS?

M. CARLOS DANIEL MEDRANO GARCÍA



Destrucción.

¿El final de los tiempos?

Por el Pastor M. Carlos Daniel Medrano García.

En el presente siglo la humanidad vive una época de paz global cual nunca se ha vivido en toda nuestra historia; el progreso científico, económico y social nos ha permitido poner nuestros ojos en un estado de comodidades que permiten visualizar un futuro prometedor, ¿Es correcta esta percepción? ¿Las profecías bíblicas sobre el final de nuestros tiempos, se han equivocado? O no hemos sido capaces de ver más allá de un presente cómodo sin preocupaciones y poner atención a puntos sumamente importantes para nuestra vida y nuestra fe, ¿Estamos al borde de una destrucción total? Lo invito a analizar y reflexionar sobre nuestra realidad y si este tiempo es la calma antes de una destructiva tormenta.

El mensaje profético de Jesús.

Durante su predicación el Maestro de Galilea, en un momento frente al orgullo de su pueblo, el Templo de Salomón; sus discípulos le muestran lo imponente y hermoso lugar construido por sus antepasados reyes y profetas. El Maestro a tal comentario responde: “Veis todo esto? de cierto os digo, que no será dejada aquí piedra sobre piedra, que no sea destruida”. (Mateo 24:2). Decepcionados por la respuesta, los discípulos preguntan: “¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del mundo?”.

En suma, tres preguntas que serán respondidas por el Señor Jesús:

1. ¿Cuándo serán estas cosas? (refiriéndose a la destrucción del templo).
2. ¿Qué señal habrá de tu venida?
3. ¿Qué señal habrá del fin del mundo?

Evidentemente, las respuestas dadas por el Maestro van a resolver las dudas de los discípulos, el día de hoy nos enfocaremos en analizar las respuestas de las dos últimas preguntas.

“El entonces dijo: Mirad, no seáis engañados; porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy; y, el tiempo está cerca: por tanto, no vayáis en pos de ellos. Empero cuando oyereis guerras y sediciones, no os espantéis; porque es necesario que estas cosas acontezcan primero: mas no luego será el fin.” Lucas 21:8-9.

El pensamiento mas popular y conocido es: “Es el fin del mundo”, “El fin está cerca”, etc. Lejos de pretender alarma sin una razón, o bien utilizar un mensaje que busca sólo llamar la atención para conseguir seguidores; es mejor analizar la explicación dicha por el Maestro.



En su respuesta explica un conjunto de acontecimientos como el aparecimiento de falsos profetas o predicadores y sus propias doctrinas, guerras por todo el mundo, hambre, comportamiento impropio de la sociedad y terremotos. Sin embargo, el pensamiento de estos grupos de personas, es decir que cada vez que hay un brote de violencia, un terremoto o una catástrofe natural, utilizan el mensaje dado por el Cristo para decir que el fin está cercano. Siendo muy honestos, guerras, terremotos y hambre han existido a lo largo de la historia de la humanidad. Es mas, en el tiempo presente se

puede presumir que existe una paz controlada y salvo algunos casos, podríamos pensar que son esporádicas las luchas y guerras; que muere más gente en el mundo por un accidente automovilístico, que por alguna guerra.

¿La palabra profética dicha por el Maestro es falsa? No es así, lo que escuchamos es el pensamiento de falsos profetas. Es necesario hacer un análisis de aquel mensaje profético y comprender lo que nos fue dicho, reflexionar y buscar con mayor ahínco lo que nos fue advertido.

El texto bíblico dice: “Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestilencias, y hambres, y terremotos por los lugares. **Y todas estas cosas, principio de dolores.**” Mateo 24:7,8.

El Maestro explica que todo esto es un conjunto de sucesos que tienen que ocurrir previos a su venida, incluso son precursores del desenlace, pero no es el fin aún. Si nos parece que estos acontecimientos son tristes y dramáticos, siendo considerados “Principio de dolores”, ¿Cómo será lo venidero?

La importancia de darnos la oportunidad de analizar es poder comprender el mensaje real, procurar ser más observadores y no ser fanáticos, si no creyentes.

Las guerras.

“Pregonad esto entre las gentes, proclamad guerra, despertad á los valientes, lléguense, vengan todos los hombres de guerra. Haced espadas de vuestros azadones, lanzas de vuestras hoces; diga el flaco: Fuerte soy.” Joel 3:9-10.

Las guerras siempre han estado presentes en nuestra historia, lamentablemente es un negocio muy lucrativo. Desde que hay humanidad en la tierra han existido, pero van en aumento el nivel de peligro y severidad. Albert Einstein decía: “No se como será la tercera guerra mundial, sólo se que la cuarta será con piedras y lanzas”, haciendo referencia del nivel de destrucción que hemos alcanzado. El texto del profeta Joel, que nos ubica en un momento profético de una lucha sin igual en la humanidad, la biblia le llama la guerra del Armagedón. Lo que podemos comprender es que la guerra esperada será de una dimensión nunca vista, y que cuando el Maestro dice que las guerras que han sucedido hasta hoy solo es el inicio de lo que vendrá.

Si cree que es una exageración fanática, valide esta información. Hoy en día, no hay una guerra, pero existe el presupuesto de guerra más grande que jamás existió en la historia en tiempos de “Paz”.



País	Efectivos	Presupuesto anual en millones de dólares
Corea del Sur	625,000	33,000
Alemania	180,000	36,000
Turquía	410,000	18,000
Japón	250,000	40,000
Reino Unido	150,000 y 250 bombas nucleares	55,000
Francia	205,000 y 300 bombas nucleares	35,000
India	1,325,000 y 100 bombas nucleares	No declarado
China	2,335,000 y 250 bombas nucleares	155,000
Rusia	766,000 y 8,484 bombas nucleares	46,000
Estados Unidos	350,000 y 7,506 bombas nucleares	561,000 ¹

En suma, los ejércitos más poderosos, incluyendo países del tercer mundo, invierten más de 979 mil millones de dólares al año. Existe un inventario de más de 16,000 bombas nucleares listas para ser disparadas y destruir a nuestro amado planeta azul, unas 4 veces. Pero no es lo único que debemos pensar.



Durante la segunda guerra mundial, el ejército Nazi ocupó una máquina llamada "Enigma" (1938), esta tecnología mecánica permitía encriptar los mensajes. Su contra parte, el Reino Unido, buscó con desesperación descifrar estos mensajes e inventa unas máquinas conocidas como "Las máquinas de Turing", en honor al científico Alan Turing, el padre de la computadora moderna y de la inteligencia artificial. La tecnología bélica hoy disponible hace ver aquellos aparatos como juguetes obsoletos e indefensos. Las armas disponibles hoy nos dejan sorprendidos y escalofriantemente asustados.

La inteligencia artificial junto con la robótica ha permitido pasar de la ciencia ficción a una espantosa realidad, con nano robots que pueden viajar en forma autónoma como un insecto, y por medio de un sistema de reconocimiento facial, identificar al objetivo (una persona) y detonar con una precisión letal justo en la frente su único explosivo. O poder contaminar a toda una población con un virus alterado genéticamente y conservar la vacuna sólo para los que se decida que sobre vivan. Enviar vehículos como tanques, aviones o artefactos voladores no tripulados y destruir una ciudad completa. Utilizar soldados robots para misiones peligrosas, o bien disparar rayos letales desde un satélite militar.

Lo más peligroso es que todo este arsenal está en la decisión y las manos de un puñado de locos intolerantes, dispuestos a hacerlo en pro de su ego y poder. La biblia dice: "He aquí que sus embajadores darán voces afuera; **los mensajeros de paz llorarán amargamente**. Las calzadas están desechas, cesaron los caminantes: anulado ha la alianza, aborreció las ciudades, tuvo en nada los hombres." Isaías 33:7-8.

¹ Fuente <https://youtu.be/ElFk8yB6CAE>.



Hambre.

“Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestilencias, y **hambres**, y terremotos por los lugares.” Mateo 24:7.

Nuestro maltrecho y dañado mundo, tiene que producir comida para más de 7,000 millones de habitantes humanos, sin contar a las pocas especies que hemos dejado vivir con nosotros. La biblia dice: “Y dijo Dios: Producza la tierra seres vivientes según su género, bestias y serpientes y animales de la tierra según su especie: y fué así. E hizo Dios animales de la tierra según su género, y ganado según su género, y todo animal que anda arrastrando sobre la tierra según su especie: y vió Dios que era bueno. Y dijo Dios: Hagamos al hombre á nuestra imagen, conforme á nuestra semejanza; y señoree en los peces de la mar, y en las aves de los cielos, y en las bestias, y en toda la tierra, y en todo animal que anda arrastrando sobre la tierra.” Génesis 1:24-26.



shutterstock.com • 631735586

Es innumerable la cantidad de especies que se extinguen (desaparecen de la tierra) cada año, el abuso que como mayordomos del mundo destruyendo irracionalmente las especies que cohabitan en nuestro mundo, sólo permitiendo que existan las especies que nos interesan, sólo por que nos alimentan. Hoy creo firmemente que hemos abusado de lo dicho en la biblia: “Y los bendijo Dios; y díjoles Dios: Fructificad y multiplicad, y henchid la tierra, y sojuzgadla, y señoread en los peces de la mar, y en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra.” Génesis 1:29.

Todo lo hemos alterado, la genética de pollos, vacas y más animales alterados y esclavizados para el propósito de la industria de los alimentos. En el mundo existen cerca de 809 millones de humanos en desnutrición y pobreza, mientras que en el resto del mundo se desperdician 1,300 millones de toneladas de alimentos al año. Realmente en términos absolutos no hay hambre en la tierra, por el momento. Lo que es claro que nuestro comportamiento está ligado al consumo y desperdicio. México es el principal país en américa latina que lidera el desperdicio de comida con 10.4 millones de toneladas de comida al año, que bien pudieran dar de comer a 7.1 millones de personas.²

“Y dijo Dios: He aquí que os he dado toda hierba que da simiente, que está sobre la haz de toda la tierra; y todo árbol en que hay fruto de árbol que da simiente, seros ha para comer.” Génesis 1:29.

Ha sido necesario alterar la genética de los alimentos para producir en la misma o menos superficie de tierra vegetales y frutos para una sociedad exigente, glotona y desperdiciada. Pero esto no termina ahí, la invasión de las ciudades al campo reduce el espacio de cultivo, la industrialización de los alimentos contamina el agua y dispara la cantidad de desechos y polución. Sólo le dejo esta reflexión en su mente, para el año 2045, si llegamos, se estima que llegaremos a ser 9,000 millones de humanos, con el mismo

² <https://youtu.be/KZ5Sm1adTNs>



o menos espacio de tierra de cultivo, con un problema real de agua potable y muy probablemente sólo con las especies que nos dan de comer, ¿será el inicio del fin? O el Maestro sigue equivocándose.

Terremotos.

“Y habrá grandes terremotos, y en varios lugares hambres y pestilencias: y habrá espantos y grandes señales del cielo” Lucas 21:11.

Los terremotos son parte del comportamiento natural de la tierra, existen y seguirán existiendo. El problema con ellos es el siguiente: con mas población apiñada en todos los rincones de las ciudades del mundo, un fenómeno natural se convierte en una tragedia. No existe nación en la tierra que pueda sobre ponerse a una catástrofe como esta. Un terremoto no sólo altera las capas tectónicas y la geografía; impacta en vidas y en la producción de alimentos, comida y la contaminación del agua.



Ahora creo que el sentido del “Principio de dolores” empieza a dejar de ser una retórica fanática y ha debe llamar nuestra atención, ya que la comodidad e indolencia se empiezan a conmover y las predicciones de Cristo Jesús, ya no suenan palabras de un fanático.

El comportamiento social.

“Mas como los días de Noé, así será la venida del Hijo del hombre. Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día que Noé entró en el arca, y no conocieron hasta que vino el diluvio y llevó á todos, así será también la venida del Hijo del hombre.” Mateo 24:37-39.

El consumismo, es una enfermedad social que se ha contagiado en todo el mundo. La palabra que más influye en todo el comportamiento social del mundo es “la demanda del mercado”. Hay demanda de pan, se produce pan; hay demanda de móviles, se producen móviles; hay demanda de sexo, aumenta la prostitución, la pederastia y por consecuencia el secuestro, por que se tiene que satisfacer la demanda.

La dura realidad del origen de nuestro comportamiento humano lo encontramos a continuación: “Porque habiendo conocido á Dios, no le glorificaron como á Dios, ni dieron gracias; **antes se**



desvanecieron en sus discursos, y el necio corazón de ellos fué entenebrecido. Diciéndose ser sabios, se hicieron fatuos, y trocaron la gloria del Dios. Por lo cual también Dios los entregó á inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de suerte que **contaminaron sus cuerpos entre sí mismos: Los cuales mudaron la verdad de Dios en mentira**, honrando y sirviendo á las criaturas antes que al Criador, el cual es bendito por los siglos. Amén.

Por esto Dios los entregó á afectos vergonzosos; pues aun sus mujeres mudaron el natural uso en el uso que es contra naturaleza: Y del mismo modo también los hombres, dejando el uso natural de las mujeres, se encendieron en sus concupiscencias los unos con los otros, cometiendo cosas nefandas hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la recompensa que convino á su extravío.

Y como á ellos no les pareció tener á Dios en su noticia, **Dios los entregó á una mente depravada, para hacer lo que no conviene**, estando atestados de toda iniquidad, de fornicación, de malicia, de avaricia, de maldad; llenos de envidia, de homicidios, de contiendas, de engaños, de malignidades" Romanos 1:21-29.

Es impresionante el grado de maldad que nuestra sociedad ha llegado, no existe un calificativo correcto que pueda dimensionar o abarcar el grado de mal que nuestro mundo vive. No hay nada que satisfaga el apetito creciente de mal que existe en nuestro mundo. No terminamos de digerir una noticia de algún asesinato, robo, secuestro, violación, cuando aparece otro que lo supera, lo peor es que ya no nos sorprende y mientras no afecte mi comodidad y mi estilo de vida, que el mundo gire, hasta que ese mal nos toca, tal vez algún día reaccionaremos al mensaje de Dios. ¿Todavía duda de la veracidad del mensaje profético dicho por el Maestro?

El arquitecto de la destrucción.

"Mas sabe Dios que el día que comiereis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como dioses sabiendo el bien y el mal." Génesis 3:5.

Desde la creación, cuando el hombre adquirió la naturaleza mortal y una voluntad que nos hace inclinar a la destrucción, nos hizo dioses. Tenemos la capacidad de hacer el bien y el mal, crear y destruir, la biblia dice: "Por que en maldad he sido formado" Salmo 51:5. Como raza no hemos dejado de crear, cosas buenas definitivamente pero siempre encontraremos la manera de utilizarlo para el mal.

Cuando la segunda guerra mundial terminó, sentimos o nos hicieron sentir que toda la maldad del mundo había acabado y el monstruo llamado Hitler había sido detenido. Cuando las tropas de avanzada del ejército rojo y el ejército norte americano descubrieron los espantosos campos de concentración, sentimos una indignación que llegó hasta nuestros días. La indignación fue mayor cuando se revelaron los experimentos Nazis para conformar una raza humana superior. A casi 75 años de distancia la pregunta es: ¿Ganaron los buenos? Por que hoy día las naciones ganadoras de la guerra financian los proyectos que ni en sus sueños más perversos pudo tener Hitler. El avance en ciencias como la genética, biología celular permiten crear nuevas especies de animales alterando un ADN y combinarlo con otro



trozo para conformar una especie nueva. Pronto veremos la recuperación de especies perdidas y muy probablemente alteradas para crear un zoológico con especies muy redituables. Seremos parte humana y parte Ciborg (robots) supliendo miembros perdidos o amputados y se podrá crear vida inorgánica. La raza humana ahora es un dios que crea y posiblemente dar vida³.

Cito el pensamiento de Yuval Harari : “El hombre ha logrado mejorar el nivel de vida, las enfermedades, pero siempre estamos descontentos con todo. El hombre es más poderoso que nunca, pero su naturaleza es hacia el mal y mas irresponsable. Dioses hechos a si mismo dominando las leyes físicas. Destruye todo lo que toca, buscamos todo para nuestra comodidad y diversión, pero sin satisfacción. ¿Hay algo mas peligroso que unos dioses insatisfechos e irresponsables que no saben lo que quieren?” ⁴

El mundo es llevado por la humanidad a su propia destrucción, y esto que hoy hemos analizado es sólo el principio de un verdadero dolor, siendo anunciado desde hace 2000 años. Si hoy estuviera en Alemania en el año 1930, ¿Creería que a mediados de la próxima década terminaría muerto en un campo de concentración?

Puede o no creer a la palabra profética, pero recuerde lo que dice la biblia: “POR lo cual eres inexcusable, oh hombre, cualquiera que juzgas: porque en lo que juzgas á otro, te condenas á ti mismo; porque lo mismo haces, tú que juzgas. Mas sabemos que el juicio de Dios es según verdad contra los que hacen tales cosas. ¿Y piensas esto, oh hombre, que juzgas á los que hacen tales cosas, y haces las mismas, que tú escaparás del juicio de Dios?” Romanos 2:1-3.

Dios le bendiga.

Contacto.

<https://www.iglesiadediosjuda.com>

info@iglesiadediosjuda.com

Iglesia de Dios - Congregación Judá
Calle Camino del Éxito A #19,
Col. Campestre Aragón.
Gustavo A. Madero Cd de México. C.P. 07530



IGLESIA DE DIOS

COLUMNA Y APOYO DE LA VERDAD

CONGREGACIÓN JUDÁ

³ Sapiens de animales a dioses, Yuval Noah Hararo. Editorial Debate.

⁴ Sapiens de animales a dioses, pag. 455.